

Le Prix annuel de la Santé remis à une cinquantaine de cadres professionnels



La Havane, 27 oct. (RHC).- Une cinquantaine de cadres professionnels cubains se sont vu remettre cette année le Prix national de la Santé.

Au cours d'une cérémonie organisée à l'amphithéâtre de la grande école de médecine de La Havane, Victoria de Giron, le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal a remis le Grand Prix à Nivaldo Linares, pour les résultats de sa recherche sur le vaccin contre des maladies pneumococciques chez des enfants.

Le Dr Angel Portal a également remis le Prix pour l'œuvre de toute la vie aux professeurs Pastor Castell-Florit, Nivaldo Linares et Reinaldo Mañalich.



Radio Habana Cuba